



Top Topper

Immer mehr Menschen übernachten in immer mehr Hotels. Die Reiselust der Menschen nimmt weltweit zu. Ein guter Grund für die Zulieferer der Möbelindustrie, sogenannte Hygieneauflagen für Matratzen zu produzieren.

Der international agierende Hersteller CT Continental Ticking GmbH, Kevelaer, hat nun einen Topper für alle handelsüblichen Matratzen entwickelt, der als elastische Oberware in sich versteppt ist. Wahlweise mit einer Füllung aus natürlichen oder synthetischen Vliesen ist dieser Topper dadurch feuchtigkeitsundurchlässig und trotzdem atmungsaktiv.

Außerdem kann er – und das wird Hotels wie Gästen gleichermaßen gefallen – durch seine spezielle Unterplatte mit mindestens 60° C gewaschen werden. Dieser Topper ist kaum noch zu toppen!

Top Topper

More and more people are staying in Hotels over night. They like to travel more year by year. This is a good reason for the supplier of the bedding industry to produce so called hygienic pads.

The international working producer CT Continental Ticking GmbH, Kevelaer, has now developed a new topper which is made from elasticated quilted material. The filling can be chosen by the customers, either with natural or synthetic fillings. Due to a special underlay this topper is moisture proof but still breathable.

Highly appreciated by Hotels and guests likewise it can also be washed up to 60° C for the natural and up to 95° C for the synthetic model. This Topper can hardly be topped.

10.1 A 068

CT CONTINENTAL TICKING GMBH

Friedenstrasse 49 | D-47623 Kevelaer | Germany | www.ct-gmbh.com

Press contact

Klaus Schreiner | +49 (0)28 32-50 50 | kschreiner@ct-gmbh.com

During fair

+49 (0)178.350 50 30